



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

Oficio No. 770 JACHM/GPPAN/LXVII II P.O/2025
Asunto: Solicitud de retorno

Chihuahua, Chihuahua 21 de abril de 2025

DIP. ELIZABETH GUZMÁN ARGUETA

PRESIDENTA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE CHIHUAHUA PRESENTE.

Sirva la presente para enviarle un cordial saludo, así mismo, y de conformidad con el artículo 75, fracción XIII, de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Chihuahua, me permito solicitar respetuosamente que las Iniciativas enumeradas como Asuntos 281 y 385, también sean turnadas a efecto de agregar los asuntos a la Comisión de Familia, Asuntos Religiosos y Valores de este H. Congreso, mismas que están en comisiones unidas de Igualdad y Justicia, resultando así en tres comisiones que conozcan de los importantes asuntos.

En virtud de que ambas iniciativas son de gran importancia y trascendencia, el aborto y la identidad sexual, tienen implicaciones directas en la interacción y desarrollo del núcleo familiar, ya que afecta los derechos, responsabilidades y decisiones de las personas dentro del ámbito familiar, particularmente de las mujeres, parejas y menores de edad. La familia como institución social y jurídica reconocida en nuestro artículo cuarto constitucional, es el espacio donde se toman decisiones reproductivas, de cuidado y de unidad. Por ello, corresponde a la Comisión de Familia analizar cómo una eventual reforma en esta materia impacta el desarrollo integral de sus integrantes, la protección de la maternidad, el interés

PRESIDENCIA

21 ABR 2025

H. CONGRESO DEL ESTADO

15:51
BERSSA



**H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA**

superior de la niñez, y el acompañamiento institucional a mujeres en situación de vulnerabilidad. Además, el enfoque de derechos con perspectiva familiar permite una revisión más amplia y contextual del fenómeno, atendiendo no solo aspectos de salud y derechos humanos, sino también los efectos sociales, emocionales y jurídicos que involucra esta decisión en el seno familiar.

Agradezco de antemano la atención prestada a la presente y le reitero mi más alta consideración.

ATENTAMENTE

**DIP. JOSÉ ALFREDO CHÁVEZ MADRID
COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL**